
半田附属中学校　Ｑ＆Ａ（令和６年８月25日　学校説明会）

No 種類 質問 回答

1 PTA PTAは作る予定ですか？

まだ開校前の学校なので、PTAの設置について
は、今後の検討になると思います。設置した
場合も、加入するかどうかについてはあくま
でも任意です。

2 学校生活 ６年間同じクラスですか？

高校入学時に、内進生と高入生が混合するた
め、クラス替えはあります。
中学校でのクラス替えについては、今後検討
していきます。

3 学校生活
生徒会はできますか？高校と一緒か
別になりますでしょうか？

校内組織については、今後検討していきま
す。中高一貫のよさを生かし、高校生と一緒
に活動する機会を多く持ちたいと考えていま
す。

4 学校生活

「必要最低限の校則」とは、具体的
にはどのようなものですか。また、
「学校のきまりについて、対話をし
ながら柔軟に変更していく」とは、
どのように行われますか。

学校のきまりは、半田高校に準じたものにす
る予定ですが、詳細は今後検討をしていきま
す。高校のきまりは、半田高校のWebサイトに
掲載されています。
きまりは、生徒や保護者の方からの意見も受
けながら、変わっていくものだと考えていま
す。変更方法についても、これから検討して
いきます。

5 学校生活

基本的に生徒の自主性を重きにおい
た指導方針ですが、学校と家庭との
間に相互連携はありますか？基本、
学校任せでよいですか？

学校と家庭との間の相互連携は大切であると
考えています。

6 学校生活
習い事が放課後あるので習い事に必
要な持ち物を学校に持って行って良
いですか？

持ってくることは可能です。

7 学校生活 染髪は校則上可能でしょうか？

学校のきまりは、半田高校に準じたものにす
る予定ですが、詳細は今後検討をしていきま
す。（現在、染髪は高校では認められていま
せん）

8 学校生活
親との連絡や電車の運行状況把握の
ためにスマホを登下校時に持つこと
は可能ですか？

学校のきまりは、半田高校に準じたものにす
る予定ですが、詳細は今後検討をしていきま
す。（高校では、スマホをもつことは認めら
れています）

9 学校生活
校内でのスマホの使用は可能でしょ
うか？

学校のきまりは、半田高校に準じたものにす
る予定ですが、詳細は今後検討をしていきま
す。（高校では、授業・部活動で教員が必要
と認めたときに限り、認められています）

10 学校生活
制服は上は白シャツではなくポロ
シャツなどでもOKでしょうか？染髪
は校則上可能でしょうか?

白シャツ以外に、指定ポロシャツ(色は白と
紺)を着用できます。
学校のきまりは、半田高校に準じたものにな
る予定で、今後検討をしていきます。（染髪
は、高校では認められていません）

11 学校生活
制服は女の子でもズボンでもいいん
ですか？

ズボンも選択できます。

12 学校生活
いじめ等の配慮は整備されています
か？

いじめ対策については、生徒に任せるのでは
なく、職員間で情報共有しながら未然防止に
努めます。また、定期的な個人面談やスクー
ルカウンセラーとの連携等、生徒の変化を見
逃さないような取組を計画していきます。

13 学校生活

チーム担任制については良いと思う
のですが、責任の所在が曖昧にな
り、生徒がたらい回しにならないの
でしょうか？

職員間の情報共有を密にするため、たらい回
しになることはありません。担任一人が問題
を抱えることもなく、問題の早期発見にもつ
ながります。

14 学校生活
チーム担任制との事ですが、1チー
ム何人の教師で担当する予定です
か？

具体的な方法や詳細については、検討中で
す。
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No 種類 質問 回答

15 学校生活
中学校ではチーム担任制ということ
ですが、高校からは通常の担任制に
なるということでしょうか。

高校については、現在は担任制です。今後変
更するかは、現時点では分かりません。

16 給食 給食は中学で打ち切りですか？
学校給食は中学校までです。高校では、市内
のパン屋による販売等のサービスが利用でき
ます。

17 給食
中高一貫という事で、給食は高校に
も適応されますか？

16に同じ

18 給食
中学生は、給食ですか？お弁当にな
りますか？

基本的には学校給食となります。行事等特別
な日に、弁当を持参することはあります。

19 教育内容

オールイングリッシュの授業はどの
ぐらい確保する予定でしょうか？中
高一貫校として英語での授業やディ
ベートの授業を増やして欲しいで
す。

具体的な授業の方法については、各教科担任
が生徒の様子を見ながら、適切に判断してい
きます。生徒の皆さんが楽しく、主体的に学
べるようになるようなものを計画していきま
す。

20 教育内容
夏休みの宿題は普通の中学校と同じ
量になる予定ですか。多くなります
か。

生徒の状況に応じて、適切に判断した上での
実施になります。宿題の量については、学校
によって異なるため、比較は難しいです。

21 教育内容 宿題は出ますか？
生徒の状況に応じて、適切に判断した上での
実施になります。教科によっても違いはある
と思います。

22 教育内容

探究学習の時、どのようにして調べ
たりプレゼンテーションをするので
しょうか。一人一人に学習用のタブ
レット等は配られるのでしょうか。

調べ方については、図書の活用（図書室、オ
ンライン図書サービス）、インターネット、
取材、フィールドワーク等が考えられます。
発表は、口頭やポスター発表、製作物の披露
などさまざまな方法があります。
端末については、一人一台を学校で準備でき
るように、進めております。

23 教育内容

マイプロジェクトの研究領域は科学
的領域のみでしょうか？社会的領域
等、他の領域での研究は可能でしょ
うか？

あらゆる領域で研究可能です。中学１・２年
ではあらゆる領域のものを行い、中学３年で
は一人一人興味のある分野の研究をする予定
です。

24 教育内容
探究学習は理数系に関するもの以外
でも良いのでしょうか？

23に同じ

25 教育内容
文系の探究学習の事例について教え
てください。

日本古典文学における出来事を、現在の法律
で裁判を行うとどのような判決になるか、な
どを実際の弁護士とやり取りしながら探究し
ている例が、高校３年の探究活動にありま
す。

26 教育内容

今、高校3年間で行われている探究
学習を、中学、高校の6年間を使
い、ゆとりを持ってやるということ
ですか？自主的に能動的な学習がで
きる生徒として育てることは、重要
なことだと考えますが、定期試験等
を行わない理由がわかりません。学
生だけでなく教員のフィードバック
にも繋がらないのでは無いかと考え
ますがいかがですか？

探究学習については、中高６年間のゆとりの
中で実施するという理解で間違いありませ
ん。
生徒・教員相互の学習状況の把握やフィード
バックについては、授業内での取組や様子、
単元末テスト、プレゼンテーション等、様々
な機会で行っていきますので、いわゆる定期
テストがなくても十分行うことができます。

27 教育内容
定期テストがない中で、子供の学習
の習熟度合いをどのように測るので
しょうか？

生徒の授業内での取組や様子、単元末テス
ト、プレゼンテーション等、様々な機会で習
熟の確認は行っていきますので、いわゆる定
期テストがなくても習熟度合いを測ることは
できます。
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28 教育内容
定期テストがないようですが、どの
ように評価しますか。

学習評価については、生徒の活動の様子やレ
ポートや作品など作成したものなどで総合的
に判断します。テストが全くないわけではな
く、単元末テストなどを実施することは教科
によってはあります。その他、知識だけを見
るのではなく、レポートやプレゼンなども行
い知識の活用具合なども見ます。

29 教育内容

定期試験がないと言うことですが、
成績評価はどのように行いますか？
日々の発言や提出物、授業態度で
しょうか？

28に同じ

30 教育内容
定期テストがないとのことですが、
成績は具体的に何をみて評価される
のですか？

28に同じ

30 教育内容
定期テストがないとの事ですが、課
題などの提出はありますか？どのよ
うな形で評価されますか？

課題については、生徒の状況に応じて、適切
に判断した上での実施になります。
学習評価については、生徒の活動の様子やレ
ポートや作品など作成したものなどで総合的
に判断します。テストが全くないわけではな
く、単元末テストなどを実施することは教科
によってはあります。その他、知識だけを見
るのではなく、レポートやプレゼンなども行
い知識の活用具合なども見ます。

32 教育内容

定期テストが無いということは、成
績表も無いということでしょうか？
もし、あるとするならばどういった
方法で評価するのでしょう？

いわゆる通知表にあたるものを、年間２回発
行する予定です。
学習評価については、生徒の活動の様子やレ
ポートや作品など作成したものなどで総合的
に判断します。テストが全くないわけではな
く、単元末テストなどを実施することは教科
によってはあります。その他、知識だけを見
るのではなく、レポートやプレゼンなども行
い知識の活用具合なども見ます。

33 教育内容

定期テストがないということで、学
習の理解度はどのように判断したら
よろしいでしょうか。また高校では
定期テストはあるのでしょうか。高
入生は定期テストを経験している子
が多数なので経験の差が出るのが心
配です。

学習の理解度については、教科によって異な
りますが、単元末テストやレポート・プレゼ
ンテーションなどを通して判断できると考え
ております。また、校内実施の実力テスト等
でも把握できるかと思います。
高校の定期考査は、現在年３回実施しており
ます。学びを進める上で大切なことは「何が
分かって、何が分からないかを認識し、自分
で調べたり、他人に聞いたりすることを繰り
返し、疑問を解決する方法を身につけるこ
と」です。そのため、定期テストの経験の有
無で何か差が出るとは考えていません。

34 教育内容
定期テストを行わないかわりとなる
テストはどのようなものをお考えで
すか。順位はでますか。

校内実施の実力テストや単元末テスト等を行
う予定です。順位については、相対的な位置
の把握が必要か検討中です。

35 教育内容
定期テストがないとのことですが、
中高一貫の6年間ないのでしょう
か？

中学校は行いません。高校では令和６年度か
らは年間５回から３回に変更し、行っていま
す。今後についてはまだ分かりません。
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36 教育内容

定期テストがない代わりに、単元毎
のまとめテストはありますか？ま
た、自分の実力がどれくらいなの
か、塾に行っていない子はわかりに
くいのですが、実力テストなどは行
う予定ですか？

教科によっては、単元末テスト等を行う予定
です。
学習の理解度については、教科によって異な
りますが、単元テストやレポート・プレゼン
テーションなどを通して判断できると考えて
おります。また、校内実施の実力テストでも
把握できるかと思います。ただし、学びを進
める上で大切なことは「何が分かって、何が
分からないかを認識し、自分で調べたり、他
人に聞いたりすることを繰り返し、疑問を解
決する方法を身につけること」だと考えてお
ります。

37 教育内容
愛知県立附属中学に入学して授業に
ついていけなかったら退学になりま
すか？

義務教育であるため、退学ということにはな
りません。

38 行事

中学校の修学旅行はどこにいく予定
でしょうか？また、高校生のように
オリエンテーションを兼ねた遠足は
中学一年生でありますか？

現在行事についての計画は検討中です。

39 行事 中学で遠足は行きますか？ 38に同じ
40 行事 中学校での体育祭はありますか？ 38に同じ

41 行事
クラクラに中学部も参加する予定で
すか？

現在行事についての計画は検討中です。中高
一貫のよさを生かし、高校生と一緒に活動す
る機会を多く持ちたいと考えています。

42 行事 夏休みなどで補講はありますか？ 38に同じ

43 行事

国際交流を掲げていますが、姉妹提
携校への留学などの制度はあります
か？？また留学の際は留年などせず
に通常進級は出来ますか？

中学校では留学という制度はありません。
高校では、姉妹提携校への訪問といった国際
交流を、希望者対象で行っています。また、
留学の希望があれば、個別に対応していま
す。

44 行事
海外研修は全員又は希望者のみいず
れで考えられているのでしょうか?

希望する一部の生徒のみではなく基本的には
全員で実施することに意義があると考えてい
ます。ただし、費用面や安全面での心配もあ
るので、それらがクリアできなければ、それ
に代わるような国内での研修旅行を計画して
いきたいと考えています。

45 教員配置
中学校で教える教員は他の公立中学
校の教員と同じ県の職員ですか？

市町の小中学校の教員および高校の教員のう
ち、中学校免許をもった先生の予定です。

46 教員配置
各教科の先生は、２クラス共通で附
属中学校専任の常勤の先生でしょう
か。

市町の小中学校の教員および高校の教員のう
ち、中学校免許をもった先生の予定です。２
クラス共通で同じ担当者になるかどうかは教
員配置によるので、現時点では不明です。

47 設備

１人１台タブレットは配布されます
か？半田市の小中学校は個別最適な
学びの実現のためにＡＩ搭載ドリル
のアプリを導入していますが、そう
いったものを導入する予定はありま
すか？

端末については、一人一台を学校で準備でき
るように、進めております。
AI搭載ドリルなどについても、準備できるよ
う検討しております。

48 設備

タブレットの質問もありましたが、
支給される物品は市立中学校と同等
のものになりますか？また、空調設
備について、普通教室だけでなく、
特別教室、体育館にも整備されます
か？

端末については、一人一台を学校で準備でき
るように、進めております。支給される物品
はいろいろな市町から生徒が入学するので、
一律に同等かどうかは回答できません。
空調設備については、新規で建築している中
学校校舎（普通教室、特別教室）及び中学校
体育館に設置されます。また、高校と共有す
る施設のうち、音楽室・美術室・被服室にも
空調設備があります。
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49 設備
自転車を凄く大事にしているんです
けど駐輪場に屋根はありますか？

駐輪場には屋根がついています。

50 進路

元々大学進学実績をみて半田高校に
行きたいと思っていました。中高一
貫教育では大学進学に重きをおいて
いるわけではないように感じます
が、内進生と高入生が混ざらないと
すれば難関大学を希望する場合は従
来通り高校から入学したほうが大学
に向けての勉強をしやすいのでしょ
うか。

内進生と高入生は、高校１年生から混合しま
す。
探究学習とペーパーテストで測れるような知
識・技能を重視した学習は、対立するもので
はありません。高校はスーパーサイエンスハ
イスクール(SSH)事業の一環で探究学習を取り
入れていますが、大学進学に支障はありませ
ん。内進生、高入生を問わず、本来の目的は
生徒自身の興味や関心を深め、自主的な学び
を促進することだと考えています。

51 登下校
自転車は電動自転車を利用してもい
いですか？

利用可能です。

52 登下校
電動自転車を通学に使用することは
可能ですか？

51に同じ

53 登下校
通学用の自転車は、ロードバイクや
eバイクでも大丈夫でしょうか？

51に同じ

54 登下校 自転車に指定はありますか？
特に指定はありませんが、「自転車安全基
準」をクリアしたBAAマーク付きのものがよい
と考えます。

55 登下校

電車通学になりますが、名鉄の登校
時運行見合わせ発生が多いと感じて
います。遅延証明があれば遅刻には
ならないでしょうか？

遅延証明があれば、遅刻扱いにはなりませ
ん。（現在、名鉄・JRともに遅延証明書の発
行をしないことがありますが、学校でもある
程度把握できます）

56 登下校
JR半田から 中学生期間だけでも良
いので、バスが出る等の計画はござ
いませんでしょうか。

計画はありません。高校生は、徒歩または自
転車を利用しています。

57 登下校
電車通学の場合、最寄り駅から半田
駅まで電車でそこから自転車での通
学は可能ですか?

JR半田駅からの自転車の利用は可能です。

58 入学者選抜
試験内容は小学生で学ぶ範囲を超え
ますか

学習指導要領の範囲内で出題します。

59 入学者選抜

適性検査には特徴や傾向等はあるの
でしょうか。可能な限りで良いので
教えていただいてくださると幸いで
す。

適性検査は複数の教科を組み合わせた内容
で、英語の内容は出題しません。
知識・技能を活用した思考力・判断力・表現
力等を図ります。
全問選択式で、マークシートでの回答となり
ます。
愛知県教育委員会のＷｅｂページで参考問題
を公表していますので、ご覧ください。

60 入学者選抜

知識の詰め込みに対して否定的なお
話をされていましたが、適性検査に
知識が必要かと思いますが、どのよ
うにお考えでしょうか？また、3学
期に履修する場合の数などの単元は
出題されますか？

知識も大切な学習内容だと考えています。適
性検査では知識・技能を活用した思考力・判
断力・表現力等を図ります。
出題は、小学校学習指導要領の範囲内です。

61 入学者選抜
１次選抜の適性検査は１及び２を行
います。とありますが、どのような
ものですか？

適性検査は複数の教科を組み合わせた内容
で、英語の内容は出題しません。
知識・技能を活用した思考力・判断力・表現
力等を図ります。
全問選択式で、マークシートでの回答となり
ます。
愛知県教育委員会のＷｅｂページで参考問題
を公表していますので、ご覧ください。

62 入学者選抜
通知表は小学校6年生2学期分でしょ
うか？

小学校から受け取る、直近の通知表をご提出
ください。
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63 入学者選抜
適性検査は、他の県内中高一貫校と
共通の問題となりますか？ それと
も各校独自の出題となりますか？

共通の問題です。

64 入学者選抜
適性検査時にインフルエンザなどを
発症してしまった場合、別室にて受
験は可能でしょうか。

別室受検は可能です。そのような状況になっ
た場合は、志願校にご相談ください。

65 入学者選抜
二次試験時の服装はどのような服装
が好ましいですか？

適性検査・面接とも、特に服装については定
めていません。なお、空調を使用しますが、
寒暖の対応がしやすくなるよう脱ぎ着しやす
い服装がよいと考えます。

66 入学者選抜
二次面接の面接内容はどのような視
点で質問されますか？お答えいただ
ける範囲で構いません。

志願理由書の内容をもとに、志望動機や探究
活動の経験などについて質問します。

67 入学者選抜
2次選抜日感染症にかかった場合
は、追加日での試験日は設けられま
すか？

２次選抜については日にちを変更しての追検
査は行いません。そのような状況になった場
合は、志願校にご相談ください。

68 入学者選抜 合否の基準を教えてください。

１次選抜は適性検査ⅠとⅡの合計点で選抜し
ます。２次選抜は適性検査の成績、面接の結
果等を資料として総合的に判断し、選抜しま
す。

69 入学者選抜

私立中学との併願を考えています。
私立中学の合格発表前に入学の締め
切りがありますが、特別な理由以外
の入学辞退は基本的には認められな
いとのことですが、私立中学が合格
した場合、辞退することは可能です
か。

入学確約書後に入学を辞退することは、他の
志願者の著しい不利益となるため、原則とし
て認めることはできません。入学確約書を提
出された場合は急な転居などやむを得ない理
由がない限り、入学していただきます。な
お、1月末までの合格辞退については、繰り上
げ合格を行います。

70 入学者選抜
入学にあたり居住地の限定はありま
すか？通学可能な範囲ならOKでしょ
うか？

尾張学区内である必要があります。

71 入学者選抜
理系に特化した理念のように感じま
したが、募集に男女比率の設定はあ
りますか？

男女比率の設定はありません。

72 入学者選抜

男女の比率がないようですが、もし
男子がとても多く女子が数人なった
場合、どのような対応を考えてい
らっしゃるのでしょうか？

男女比率の設定はありません。

73 入学者選抜

募集人員80名のうちの男女比などに
何か決まりはありますか。概ね半数
ずつになるのか、全く関係なく選考
試験によって偏りができる場合もあ
るのか教えていただきたいです。

男女比率の設定はありません。

74 入学者選抜

多様性をうたっていますが、それぞ
れの特性に医学的な証明が必要で
しょうか。例えば、場面緘黙の特性
がある場合、本日話をしてくださっ
た生徒さんのようには話ができない
可能性があります。そうなると合格
そのものが難しいということになり
ますか。

例えば障害等の場合、聞き取りで状況を伺え
れば、証明書の必要はありません。障害の有
無が合否に影響することはありません。
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75 部活動

中学から弓道部に入りたい！と子供
が申しております。説明会でも部活
動については未定のことが多いと
おっしゃっていた中恐縮ですが、現
時点で中学から入部できるとわかっ
ている部活がありましたら教えてく
ださい。

高校側と検討しているところです。現時点で
調整ができているのが、卓球、硬式テニス、
バドミントン等（文化部についても調整中）
です。ただしあくまでも現時点なので、入学
時にはこの限りではないという可能性はあり
ます。また、１年ごとに一緒に活動できる部
活動を検討していきます。

76 部活動
現段階で、中学校で出来る部活の候
補は決まっていますか？また、それ
は何ですか？

75に同じ

77 部活動
部活動について、中学生が参加でき
る部活動について教えてください。

75に同じ

78 部活動
中学校に部活動はありますか？。あ
るとしたら、何がありますか？

新たに中学校に独自で部活動を設置はしない
方向で検討しています。ただし、何らかの形
で希望する生徒が半高生と一緒に活動できる
ような取組を模索中です。

79 部活動
クラブ活動は、原則毎回出席が必要
でしょうか。

今後検討していきます。

80 部活動
部活動は、例えば、1年ごとに変更
できますか？

１年ごとに、参加する高校の部活動を調査す
る方向で検討しています。

81 部活動
部活動で中学の大会にはでられます
か？

中学校としては、大会に出ることを主な目的
にはしていません。しかし、生徒の希望があ
り、参加できる条件を満たしていれば、大会
への参加も考えられますので、個別に相談し
ていきます。ただし、大会参加費等の費用を
出場者に負担していただく必要があります。

82 部活動
部活動に参加した場合大会等に出場
できますか？

81に同じ

83 部活動 同好会などは作れますか？
中学校独自の部活動の設置は予定していませ
ん。同好会については、生徒からの要望があ
れば一緒に考えていきたいと思います。

84 部活動

部活動は力を入れて行う予定です
か？近年は教師の働き方改革で部活
動は任意という学校が増えていま
す。しっかりと力を入れて欲しいの
ですが、どうお考えでしょうか？

半高生と一緒に活動するということが最大の
目的なので、特定のスポーツなどでよい成績
をおさめることができるように頑張りたいと
いうことであれば、本校の理念とは少し違う
のかもしれません。

85 部活動

先生の働き方改革で、保護者として
は‥？？と思うことが、多々あるの
ですが、部活動には、どのように力
を入れてくださるのですか。先生の
関わり方は、どのような予定です
か。

何らかの形で希望する生徒が半高生と一緒に
活動できるような取組を模索中です。部活動
の指導は高校の部活動顧問が主となります。
日常的な学校生活と部活動とで、中高一体と
なって校種を超えた関わりができると考えて
います。

86 高校進学
高校進学の試験ありますか？高校は
外部生とクラス混合ですか？

高校進学の試験はありません。
高校１年生から、内進生と高入生が混合する
予定です。

87 高校進学

附属中学に入学できたあと、半田高
校進学への適性テストを受けずに半
田高校にそのまま進学できるので
しょうか？そのようなテストを実施
する情報が前回、今回の説明会で開
示されていませんでしたので。

高校進学の試験はありません。



半田附属中学校　Ｑ＆Ａ（令和６年８月25日　学校説明会）

No 種類 質問 回答

88 高校進学

高入生とは高校生活が始まったと同
時に混合になりますか。ならない場
合はなぜすぐに混合しないのか、い
つからどのように混合していくのか
教えてください。たくさんの人と関
われるようにしてほしいと思ってい
ます。

高校１年生から、内進生と高入生が混合する
予定です。

89 高校進学

高入生と高校入学時から混ざるとい
うことですが、半田高校は偏差値の
高い高校で入学生も優秀な子ばかり
だと思います。内進生は高入生と同
じくらいの偏差値を有するのでしょ
うか。中学受検時にそのくらいの偏
差値がある子が受かるのか、入学後
に勉強をして高校入学時までに偏差
値が高入生においつくようにするの
か教えてください。

中学生の学力については、心配はしていませ
ん。それは、探究学習を進めることで、子供
たちが自分で学ぶようになると考えているか
らです。将来に向けて必要なことであれば、
人から教えられる受け身な学習ではなく、主
体的に学んでいき、効率もかえって良くなる
と思います。また、探究を行うには基本的な
知識は必要です。探究学習か教科学習かの二
項対立ではないと思います。どちらも大切で
す。内進生、高入生問わず、必要に応じて
フォローや指導を行います。

90 高校進学
高校進学時にどうしても半高が合わ
ないと感じたら、他の高校を受験す
ることは可能ですか？

中高６年間を一貫しているため、原則として
半田高校へ進学していただきます。しかし、
希望があれば他の高校を受験することは可能
です。

91 高校進学
中学３年時に、半田高校以外の高校
を受験することは可能ですか。

90に同じ

92 高校進学

スポーツの習い事をやっていて、高
校に行くときにもし他の学校からス
カウトされたら半田高校ではないと
ころに入学してもいいんですか？

90に同じ

93 高校進学
令和10年度以降は内進生がいる分、
半田高校の高入生の募集人数は少な
くなる予定ですか？

未定です。

94 高校
高校進学後は、中学校からの入学者
と高校からの入学者は同じカリキュ
ラムになりますか？

基本的には同じです。

95 高校
高入生の学力に満たない場合のフォ
ローや指導はありますか？

生徒一人一人が主体的に学習に取り組むこと
が前提ではありますが、内進生、高入生問わ
ず、必要に応じてフォローや指導を行いま
す。

96 高校

高校生になった途端に大学受験の勉
強になってしまうと、中学３年間で
勉強してきたことは、いかせます
か？

学び方を学ぶことが探究学習です。それを生
かして高校３年間の学習にも主体的に取り組
めると考えています。

97 高校

先程、中学では探究学習、高校から
は高入生と同じクラスと言われまし
たが、高校受験に向けて学習してき
た高入生との差、大学入試に向け
て、具体的にどうお考えでしょう
か？

探究学習とペーパーテストで測れるような知
識・技能を重視した学習は、対立するもので
はありません。また、高入生も内進生も学習
指導要領に定められた中学校３年間の学びを
習得していることには変わりがないと考えて
います。内進生は、中学校３年間で学び方を
学んでいるので、それを生かして高校３年間
の学習にも主体的に取り組めると考えていま
す。

98 その他

保護者が期間限定で転勤する（海外
赴任等）場合、一時的に転校したと
しても再入学は可能でしょうか？
case. 中学1年転校→中学3年で再入
学や中学2年転校→高校1年再入学

現在、県で検討中であり、決定し次第、ホー
ムページ等でお知らせします。
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99 その他

受検前に直接学校（高校）の雰囲気
をみる機会はありますか？今年度の
ひいらぎ祭は小学生も見に行くこと
は可能でしょうか？

可能です。一般公開は、9/14(土)午前10時か
ら午後3時まで、半田高校で行います。高校Ｗ
ｅｂページへ案内がアップされています。

100 その他

学校公開以外にも校内見学できる機
会をぜひお願いします。平日に通学
の練習もしたいです。（ラーケー
ション利用）

ひいらぎ祭一般公開があります。一般公開
は、9/14(土)午前10時から午後3時まで、半田
高校で行います。高校Ｗｅｂページへ案内が
アップされています。

101 その他

ひいらぎ祭は9/14（土）の何時から
どこで開催しますか？ホームページ
などで情報を見ることができればお
しえてもらいたいです

9/14(土)午前10時から午後3時まで、半田高校
で行います。高校Ｗｅｂページへ案内がアッ
プされています。

102 その他

先ほどのご報告では「ミジンコ班」
とありましたが、ＳＳＨの研究活動
はグループ単位がメインなのでしょ
うか？

生徒の興味にあわせて、個人やグループ単位
で行っております。

103 その他

サイエンス部の方へ。なぜミジンコ
を染める必要があるのですか？なぜ
29℃だと死亡率がゼロなのでしょう
か？子どもが気になるそうです。

ミジンコの魅力を全世界に広めるためです！
ミジンコを染めるととてもかわいい！ しか
し、多くのミジンコは死んでしまうので、改
善しようとしています！
29℃の死亡率については、実験の母数が少な
いので、おそらく誤差だと考えています。

104 その他
ミジンコの染色は青や緑、黄色など
にも染めることが出来るのですか？

できます！ 染色液を変えればカラフルにな
ります！ ただ、色によってはミジンコが大
量に死にます。


